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衆議院環境委員会ニュース 

平成 29.5.16 第 193回国会第 17号 

 

5月 16日（火）、第 17回の委員会が開かれました。 

 

１ 廃棄物の処理及び清掃に関する法律の一部を改正する法律案（内閣提出第 62号） 

特定有害廃棄物等の輸出入等の規制に関する法律の一部を改正する法律案（内閣提出第 63号） 

地方自治法第 156条第４項の規定に基づき、福島地方環境事務所の設置に関し承認を求めるの件（内閣提出、承認第

２号） 

・山本環境大臣、伊藤環境副大臣、井林環境大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 

（質疑者及び主な質疑内容）  

江 田 康 幸君（公明） 

・電子マニフェストの記載内容の信頼性を担保し、不正

を防止するための取組について、環境省に伺いたい。 

・特定有害廃棄物等の輸入の際の承認を免除する事業者

の認定について、具体的にどのような事業者が認定さ

れ、環境の観点からどのような意義があるのか、伊藤

環境副大臣に伺いたい。 

・福島地方環境事務所の設置の意義、規模に応じた職の

格付け、組織体制の整備及び定員の恒常化を行う必要

性について、山本環境大臣の見解を伺いたい。 

 

塩 川 鉄 也君（共産） 

・親子会社による産業廃棄物の一体的処理の透明性を確

保するための取組方針について、環境省に伺いたい。 

・輸入事業者及び再生利用等事業者の認定制度において、

有害性の高い廃棄物が対象となることに心配があるが、

環境省の見解を伺いたい。 

・鉱山保安法における非鉄製錬事業者の過去 10年間の有

害物質の漏出事案の数、内容及び対応策について、経

済産業省に伺いたい。また、非鉄金属製錬所における

大気汚染防止法や水質汚濁防止法等の環境法令への抵

触事例に関する把握状況を環境省に伺いたい。 

 

太 田 和 美君（民進） 

・今後の循環産業の発展のためにどのような策を講じて

いくのか、山本環境大臣に伺いたい。 

・食品ロスの削減目標を設定することが重要だと考える

が、山本環境大臣の見解を伺いたい。 

・廃棄物処理法にリユース・リサイクルに関する規定を

明記すべきと考えるが、山本環境大臣の見解を伺いた

い。 

田 島 一 成君（民進） 

・電子マニフェストの使用義務付け対象の裾切りの引下

げについてどのように考えているか、伊藤環境副大臣

に伺いたい。また、特別管理産業廃棄物以外に義務化

の対象範囲を拡大していく必要性についても併せて伺

いたい。 

・電子マニフェストの普及率向上について今後どのよう

な姿勢で臨むのか、山本環境大臣に伺いたい。 

・今後省令で定めることとされている親子会社の一体的

処理の特例の認定要件について、外形的に判断できる

基準とする必要があると考えるが、環境省の見解を伺

いたい。 

 

小 沢 鋭 仁君（維新） 

・福島地方環境事務所の設置の経緯、設置を決定した時

期、設置の予定時期について環境省に伺いたい。また、

同事務所の設置は環境省本省の機構改革に併せて実施

されるという認識で正しいか確認したい。 

・環境省本省の機構改革において環境再生・資源循環局

を設置することとした狙いについて山本環境大臣に伺

いたい。併せて、総合環境政策局を廃止することの問

題点について山本環境大臣に伺いたい。 

 

玉 城 デニー君（自由） 

・平成 18年６月の建設汚泥の再生利用に関するガイドラ

イン策定以降の再生利用の促進に関する取組とその成

果及び同年同月策定のリサイクル原則化ルールに関し

特に見直しが求められている点について、国土交通省

に伺いたい。また、再生利用に関しては国、地方自治

体、事業者、研究者の連携が重要となるが、今後の連

携をどのように進めていく計画か、環境省に伺いたい。 

 


